

# Habilitan sistema de autoatención en el cesfam San Pedro de la Costa

Con una inversión de más de \$10 millones y el objetivo de mejorar el acceso y la eficiencia en la atención de salud, el Cesfam San Pedro de la Costa dio inicio oficial a la Estrategia TeleSalud e inauguró un Tótem de Autoatención.

“Que llegue la tecnología a nuestro cesfam es un avance, es dignidad para las personas. Pedimos a las autoridades que sigan pensando en la salud de la comunidad”, expresó Jorge Azócar, presidente del Consejo de Desarrollo del

cesfam. “Estos avances mejoran la entrega de medicamentos a través del Tótem y reducen la congestión de horas médicas con la implementación de TeleSalud”, agregó Cinthia Leal, dirigente de la Asociación de Fun-

cionarios Afusam. La Estrategia TeleSalud permitirá gestionar horas médicas de forma remota a través de [telesalud.gob.cl](https://telesalud.gob.cl), priorizando a adultos mayores y personas en situación de discapacidad, entre otros. ☺



EL TÓTEM DE AUTOATENCIÓN EN CENTRO DE SALUD SAMPEDRINO.